



NOTA DE PRENSA N° 004

MINSA PREVEE LA SEGUNDA OLA DE CONTAGIOS POR COVID DE 2 MILLONES Y MEDIO DE PERSONAS APROXIMADAMENTE

Así lo señaló la ministra de Salud Pilar Mazzeti Soler en su presentación ante la Comisión Especial de Seguimiento a Emergencias y Gestión de Riesgos de Desastres Covid -19, que preside Leonardo Inga Sales, sobre los posibles escenarios de la pandemia por Sars CoV 2 en el país.

Mazzeti Soler indicó que el plan de preparación y respuesta ante la posible segunda ola pandémica, pretende reducir la morbilidad y mortalidad por Covid-19 en la población, fortaleciendo la organización, coordinación y participación multisectorial en los tres niveles de gobierno para hacer frente a los nuevos contagios.

Presentó tres posibles escenarios de la pandemia en la segunda ola, de acuerdo a información del Centro Nacional de Epidemiología, Prevención y Control de Enfermedades. La primera de que sea de bajo riesgo con un número de contagiados de más de 800 mil casos. Un rango medio en donde se prevé más de un millón y medio de nuevos casos y un tercer escenario con 2 millones y medio aproximadamente de contagiados.

Anunció que aplicarán la prevención para controlar la transmisión comunitaria con centros de aislamiento temporal (CAT), y la detección oportuna intensificando la vigilancia e investigación epidemiológica con capacidad de diagnóstico a través de laboratorios con dotación permanente de pruebas moleculares y antigénicas.

Además, se reforzará el plan de atención Covid-19 a domicilio, garantizando personal suficiente con protección adecuada, y el uso de aplicaciones móviles que permitirán facilitar la identificación y seguimiento de los casos y las zonas de contagios. La aplicación móvil estará sincronizada con los sistemas de atención de primer nivel.

En relación a la implementación de las camas UCI, informó la titular de Salud que al inicio de la pandemia Perú se encontraba en los últimos lugares de infraestructura hospitalaria y logró avanzar 7 posiciones dentro del ranking mundial. Para revertir la falta de camas UCI a nivel nacional, se implementaran 600 nuevas con sus respectivos ventiladores mecánicos, gracias al trabajo conjunto con universidades



como la PUCP. A la fecha ya recibieron 150 ventiladores de alto flujo de la PUCP y para diciembre tienen previsto recibir una cantidad similar.

También, mencionó que pese a la contratación de 35 mil personas para atender la emergencia por casos Covid-19 a nivel nacional, aún no se logra cerrar la brecha de personal que se tiene en el sector salud. En relación a la falta de insumos y suministros estratégicos para atender las demandas de casos, dispondrán medidas para la dotación de productos farmacéuticos, dispositivos médicos y productos sanitarios.

Ante la pregunta del legislador Leonardo Inga, a la titular de Salud sobre la cadena de frío para asegurar la calidad de las vacunas contra el Covid, respondió Mazzeti que van a duplicar la cadena de frío de 46 grandes congeladores a 92 para recibir y distribuir las vacunas a nivel nacional.

“Hemos preguntado a la titular de Salud, sobre los dos casos de reinfectados por el Covid, que se han presentado en el país, y que genera preocupación en la población. Al respecto hubo un total hermetismo. En relación al número de casos de fallecidos por el Covid-19, están preparando nuevos informes con el total de casos a nivel nacional. La presentación de los planes previstos por el sector salud ante la posible segunda ola de contagios nos brinda nueva información, pero a la vez inquietudes de cómo se van aplicar, teniendo en cuenta la enorme brecha de personal y de infraestructura que tenemos para afrontar la pandemia en nuestro país”, indicó Inga Sales.

Por último, la ministra resaltó que la vacunación contra el Covid será gratuita y los establecimientos privados que tengan convenio también podrán brindarla sin ningún costo.

Lima, 9 de octubre de 2020

Para su difusión

Prensa despacho

956044288